

# STANDORT WITTEN: VON RUNNING DINNER ÜBER EGGNOG BIS ZÄAPPRO



## DIE ZEHNKÖPFIGE FACHSCHAFT WITTEN

**Text:** Tim Krankenhagen

**UNI-LEBEN >>>** Was bietet die Fachschaft am Standort Witten – Mitglied Tim Krankenhagen gibt einen kleinen Einblick.

Unsere Fachschaft besteht aus zehn Posten – von zwei Vorsitzenden über zwei Department- und zwei Fakultätsratvertreter, einen präklinischen und einen klinischen Sprecher bis zur Kassenwartin und unserem Schriftführer und IT- bzw. Social-Media-Verantwortlichen. Mit dieser Aufgabenverteilung treffen wir uns einmal im Monat und berichten uns gegenseitig aus unseren Teilbereichen. Das heißt: Die Vorsitzenden moderieren den Austausch, diskutieren über alles, was auf der Agenda steht, und welche Themen gerade aktuell sind. Neben der Meinungsververtretung in unterschiedlichen Gremien und Projekten versuchen wir auch immer für ein gutes Miteinander in der Zahni-Familie zu sorgen. Dafür richten wir insbesondere im Wintersemester traditionell zwei Veranstaltungen aus: Das sogenannte „Running Dinner“ und eine große Weihnachtsfeier für alle Zahnis, der „Eggnog“. Beim „Running Dinner“ meldet man sich im Zweierteam an und bekommt entweder die Vorspeise, den Hauptgang oder die Nachspeise zugestellt. Den zugestellten Gang kocht man selber und bekommt unbekanntem Besuch von anderen Teams zu sich nach Hause. Die anderen Gänge isst man dann bei den anderen angemeldeten Teams, bei denen man aber bis zur Haustür ebenfalls nicht weiß, wer es ist. So lernt man auch mal Kommilitonen quer

durch die Semester kennen, mit denen man normalerweise nicht so viel Kontakt hat. Beim „Eggnog“ lädt die Fachschaft alle Zahnis zum Glühwein, Punsch und eben Eggnog trinken ein. In diesem Jahr wird die traditionell kostenlose Variante durch die allgemein steigenden Preise leider nicht möglich sein. Wir versuchen jedoch, den Preis für Teilnehmende durch Sponsoren so gering wie möglich zu halten.

### Apropos ZÄAppro

Die neue Approbationsordnung begleiten wir als Fachschaft insofern, als dass wir mit der Departmentleitung (Hauptverantwortliche für die Zahnmedizinische Lehre an der Uni) in engem Austausch sind, und versuchen, bei der Neugestaltung der Lehre so gut es geht die Interessen der Studierenden zu vertreten. Das ist etwas Besonderes an dieser Uni. Wir bekommen als Fachschaft immer die Möglichkeit, unseren „Senff“ dazugeben. Wir werden in vielen Punkten in die Planung mit eingebunden, es wird nach unserer Meinung gefragt und es wird versucht, das Studium so effektiv und im Rahmen der Approbationsordnung so studierendenfreundlich wie möglich zu gestalten. Wir haben zu den Verantwortlichen einen sehr guten Kontakt und stoßen dort immer auf ein offenes Ohr.

## Sollten wir **Implantaterfolg** nicht endlich **langfristig** denken?

Laut aktuellen Studien weisen 10 bis 50 Prozent aller integrierten Implantate nach 10 Jahren Anzeichen einer Periimplantitis auf. Wir von Zircon Medical glauben, dass dies kein Standard einer modernen Zahnheilkunde sein darf. Mit dem zweiteiligen Patent™ Implantatsystem läuten wir eine neue Ära des langfristig gesunden Zahnersatzes ein: In klinischen Langzeitstudien zeigten integrierte Patent™ Implantate **nach bis zu 12 Jahren** gesunde und stabile Hart- und Weichgewebe und keine Anzeichen von Periimplantitis.

**Informiert euch jetzt über Patent™ – die wissenschaftlich belegte, langfristig gesunde Zahnersatzlösung!**



### Der Neue Standard

Schnelle Einheilung, gesundes Weichgewebe, stabile Knochenniveaus: Mehr über den nachgewiesenen Langzeiterfolg von Patent™ erfahrt ihr auf [www.mypatent.com](http://www.mypatent.com)